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الشروط والأحكام: 
■   استمتع بخصم %10 على ذي بودي شوب

■   العرض ساري حتى 2024/12/31
■   لتفعيل العرض، يجب أن يتم الدفع عن طريق بطاقات بنك الرياض الائتمانية أو بطاقات الصرف الآلي سارية المفعول.

RBNK10 :يجب على العميل إبلاغ الكاشير بعرض بنك الرياض ومشاركة الرمز   ■
■   العرض متوفر في فروع ذي بودي شوب بالمنطقة الشرقية والوسطى والحدود الشمالية للمملكة العربية السعودية.

RBNK10 :للمتجر الإلكتروني، استخدم الرمز الترويجي   ■
■   لا يمكن الجمع بين هذا العرض وأي عروض أو خصومات أو قسائم ما لم يتم ذكر ذلك.

■   ألا يقل عمر العميل عن 18 سنة.
■   للإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية، اضغط هنا.

Terms and Conditions:
■ Enjoy 10% o� on The Body Shop
■ The o�er is valid until 31/12/2024
■ To validate the o�er payments must be made by a valid Riyad Bank Debit or Credit Card.
■ The customer must inform the cashier of Riyad Bank's o�er and provide the code: RBNK10 
■ The o�er is available in The Body Shop branches in the Eastern and Central Regions and the Northern Borders of The Kingdom of Saudi Arabia.
■ For the online store use promo code: RBNK10
■ This o�er cannot be combined with any o�ers, discounts or vouchers, unless stated.
■ The customer must be 18 years old and above.
■ For Credit Cards APR disclosure, click here.

تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

استمتع بخصم خاص
على ذا بودي شوب
باستخدام بطاقـــات بنك الرياض

يسري العرض حتى 2024/12/31


